

## **Uniwildnis mehr geschützt**

Die „Uniwildnis“, eine früher einmal als Bauland vorgesehene Fläche im Hollerland, wird unter Landschaftsschutz ausgewiesen. Das hat die Stadtbürgerschaft auf Initiative der Grünen beschlossen. Die „Uniwildnis“ sei ein wichtiges Naherholungsgebiet mit schützenswerten Tieren und Pflanzen und eine Frischluftschneise für die Innenstadt, erklärt dazu Maike Schaefer (Grüne): „Mit der Westerweiterung des Technologieparks, die die große Koalition 2003 beschlossen hatte, wäre die Uniwildnis beinahe vernichtet worden. Das ist zum Glück auch am engagierten Protest vieler Menschen vor Ort gescheitert.“